

Embajada de Japón dona equipo médico a hospitales

El Embajada de Japón donó equipo médico valorado en Q12 millones al Ministerio de Salud Pública y Asistencia Social (MSPAS).



Por: Saira Ramos

© 17/02/2017



Este viernes 17 de febrero, el **embajador de Japón**, Tomohiko Futurani, entregó a la **ministra Lucrecia Hernández Mack** y a José María Godoy, secretario de la **Secretaría de Obras Sociales del Presidente** (SOSEP), ocho equipos portátiles de rayos X, ultrasonidos, ventiladores neonatales y de adultos, cinco camillas de transporte, mesas de parto, electrocirugía y monitores fetales.

El **recurso médico fue distribuido** en las áreas de encamamiento de maternidad, postparto, neonatología y diagnóstico por imagen del **Hospital General San Juan de Dios, Roosevelt y Regional de Occidente en Quetzaltenango**, por ser nosocomios que cuentan con mayor afluencia de usuarios, según informó el MSPAS.



Foto: MSPAS

Atención hospitalaria

De acuerdo con el MSPAS, en 2016, el Hospital Roosevelt atendió un promedio de 200 mil emergencias y 485 mil consultas.

Por su parte, el San Juan de Dios cubrió 100 mil emergencias y 307 consultas, y el Regional de Occidente, 44 mil emergencias y 140 mil consultas.